



Síntesis de medios

23 de marzo de 2024

Primeras Planas

Reportan en Culiacán 39 civiles plagiados
México derrocha dinero para gobiernos amigos
600 militares buscan a familias levantadas
Se cuela Estado Islámico a Rusia y mata a sesenta
Moscú sufre atentado terrorista a días de la elección de Putin
Levantán a 39 en Sinaloa; "son cosas que ocurren": gobernador
Masacre en el corazón de Rusia
¡Santas ventas!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Vendía armas en red social

La **SSC** detuvo a una mujer presuntamente dedicada a la venta de armas de fuego a través de redes sociales y aplicaciones de mensajería instantánea. El jefe de la Policía local, **Pablo Vázquez**, indicó que la mujer fue aprehendida en la alcaldía Coyoacán. Le aseguraron dos armas de fuego cortas, 10 cartuchos útiles, 70 dosis de cocaína y una bolsa a granel de la misma sustancia. Posteriormente, se realizó un cateo en un domicilio en la avenida Pacífico, de la colonia Los Reyes, alcaldía Coyoacán. [Excélsior](#) / [La Jornada](#)
Sin mención: [La Prensa](#) / [Basta](#)

Era el terror en la alcaldía Azcapotzalco

En el marco del operativo de reforzamiento de la seguridad en la alcaldía Azcapotzalco, oficiales de la **SSC** detuvieron a un hombre, quien, al parecer, asaltó a los pasajeros de una unidad de transporte público en la calle San Carlos, de la colonia San Martín Xochinahuac. Tras realizarle una revisión de seguridad, en apego a los protocolos de actuación policial, le hallaron un cuchillo, dinero en efectivo, una credencial y tarjetas, los cuales fueron identificados por los denunciantes. [La Prensa](#)

Cátedra canina

Una demostración con la participación de sus binomios de la Unidad Canina (K9) del Sistema Penitenciario fue presentada a estudiantes de cuarto semestre de Medicina Veterinaria y Zootecnia, en la Facultad de Medicina Veterinaria de la UNAM. [Reforma](#)

Va en bicla al reclu

Acusado de matar a puñaladas a Erick cerca de la iglesia Santa Veracruz, en la colonia Guerrero, Joaquín R, de 43 años, fue detenido con drogas y la bicicleta en la que huyó tras atacar a la víctima de 30 años que vivía en condición de calle, la madrugada del jueves. [El Gráfico](#)

Cuatro detenidos con más de 100 dosis de droga en la GAM

Efectivos de la **SSC** detuvieron a tres mujeres y a un hombre en posesión de 140 dosis con aparente droga, en el cruce de la avenida Santa Lucía y la calle Huapango, colonia Colina del Sur, alcaldía Álvaro Obregón. [La Prensa](#)

Evitan que mujer se suicide desde un puente peatonal

Efectivos de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la **SSC** evitaron que una mujer atentara contra su vida, al pretender arrojar desde lo alto de un puente peatonal, en la alcaldía Coyoacán. Las autoridades ofrecieron ayuda psicológica a la víctima. [Basta](#)



Trifulca entre haitianos y presuntos invasores de predios deja un herido

Un migrante haitiano fue agredido por un grupo de personas en las inmediaciones de la Plaza Giordano Bruno, en la colonia Juárez, quien resultó con lesiones en la cabeza al ser golpeado con un bat de beisbol, por lo que fue trasladado a un hospital; aunque hubo una fuerte presencia policiaca, no hubo detenidos. [La Jornada](#) / [Reforma](#)

Piden drones para fortalecer seguridad

Con el objetivo de fortalecer las estrategias de prevención y persecución de actividades ilícitas, en el Congreso capitalino ingresó una iniciativa de la asociación parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad de ese órgano deliberativo, dirigida a obligar que las instituciones de seguridad adopten el uso de tecnología como drones, cámaras de reconocimiento facial e inteligencia artificial. Deberá participar activamente la **SSC** y, por supuesto, el C5. [La Prensa](#)

Pide aguantar vara' a policías de CDMX

Tras sostener que el 80 por ciento de "los chilangos" se siente inseguro, Xóchitl Gálvez pidió a los policías de la CDMX "aguantar vara" y esperar el cambio porque Morena ya se va. Gálvez se comprometió a que ningún policía capitalino ganará "menos de 20 mil pesos" en caso de que triunfe en la elección. "Todos los policías de la Ciudad de México van a tener becas para sus hijos, para que vayan a escuelas públicas o privadas, tendrán seguridad social. Tenemos que cuidar a quien nos cuida". La abanderada presidencial participó ayer en un mitin que organizó el candidato al Gobierno capitalino, Santiago Taboada, ante varios miles de simpatizantes y comerciantes del Centro Histórico que se congregaron en la Plaza de Santo Domingo. [Reforma](#)

Ya hay aviso de suspensión del ramal de la Ruta 43; uno de sus conductores arrolló a ciclista de 15 años

El Secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz Suárez, informó que ya hay un aviso para la suspensión del ramal de la Ruta 43, pues en días pasados, uno de sus conductores arrolló y le quitó la vida al ciclista Eduardo Acosta Soto, de 15 años de edad. El funcionario detalló que el pasado jueves, con la mamá de la víctima, Bicitekas y representantes de la **SSC**, SEMOVI y la FGJ, pidió que estuviera presente la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas para que se den todos los apoyos a la familia. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

Descubren arsenal en la guarida de El Chori, en Edomex

Tras la detención de Eduardo "N", El Chori, líder del grupo delictivo La Unión Tepito, ocurrida el pasado 18 de marzo, **personal de la SSC**, en coordinación con agentes de la FGJ capitalina y su homóloga del Estado de México, ejecutaron una orden de cateo en un domicilio ubicado en el municipio de Naucalpan de Juárez. [Basta](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Reforma](#)

Rescate

Un cacomixtle fue encontrado con lesiones en el Segundo Piso del Periférico, a la altura de la Colonia de los Alpes, en la alcaldía Álvaro Obregón. El ejemplar fue resguardado por la **Brigada de Vigilancia Animal**. [Reforma](#)

Infracciones en serie

El dispositivo fue implementado en Paseo de la Reforma a altura de la Colonia Juárez, con el objetivo de prevenir invasiones ilegales al carril confinado del Metrobús. En total, se infraccionaron a 75 conductores, además de que tres unidades fueron enviadas a un depósito vehicular, informó la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC**. [Reforma](#)

¿Semáforos fuera de operación?

Repórtalos a la **SSC** en la red X. Busca la cuenta @UCS_GCDMX [Reforma](#)



Síntesis de medios

23 de marzo de 2024

Policiaco

Embarran a un biker

Un motorista murió arrollado por un carguero en el Circuito Interior; el conductor involucrado escapó del lugar. Cerca de las 8:00 horas de ayer, la víctima conducía una motoneta Carabela, placas 72KMZ6. El hombre, de unos 28 años, perdió el control a la altura de la calle Salvado Díaz Mirón en la colonia Agricultura, perímetro de la alcaldía Miguel Hidalgo. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Uña transa

A unas semanas de recibir amenazas por comprar un supuesto auto robado, un hombre fue ejecutado y otros dos resultaron lesionados en la alcaldía Gustavo A. Madero. [El Gráfico](#)

Motociclista arrolló a 2

Una niña y su padre fueron arrollados por un motociclista que circulaba a exceso de velocidad, y que invadió el carril confinado de la ciclovía de avenida de los Insurgentes. En un video se muestra que el sujeto viaja a alta velocidad e intentó huir del lugar; sin embargo, usuarios le quitaron las llaves del vehículo y fue sometido. [Excélsior](#)

'Hojalatero' era un tanzanio

El supuesto "hojalatero" asesinado a puñaladas la madrugada del jueves en la Agrícola Oriental presuntamente era un extorsionador de "Los Tanzanios". De acuerdo con reportes, Aldo estaba bajo las órdenes de Irving, "La Liebre", líder de "Los Tanzanios", quien fue detenido en mayo del 2023 en la alcaldía Iztapalapa. Los registros **policiales** refieren que el hombre, de 37 años, estuvo preso por robo agravado, en 2006 y 2015, y por encubrimiento por receptación, en 2014. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

22% de reos quiere votar

De seis mil 960 reclusos que pueden ejercer su derecho al voto en el actual proceso electoral, 22% ya se inscribió para hacerlo dentro de alguno de los siete centros penitenciarios de la Ciudad de México. Para sensibilizarlos sobre el tema, ayer se proyectó en los penales el primer debate por la Jefatura de Gobierno, manifestó Bernardo Valle Monroy, consejero presidente de la Comisión de Voto en Prisión Preventiva del Instituto Electoral de la Ciudad de México. [Excélsior](#)

Justicia

Procesan a asesino de activista

La Fiscalía capitalina dio a conocer que un juez vinculó a proceso a Juan "N", señalado como el asesino de Samantha, activista de la comunidad LGBTTTIQ+, en hechos ocurridos en enero cuando salía del Reclusorio Sur. En la audiencia se cumplimentó orden de aprehensión y el Ministerio Público formuló la imputación respectiva. Derivado de lo anterior, el juzgador le impuso la medida cautelar de prisión preventiva y fijó tres meses para el cierre de la investigación complementaria. [El Universal](#)

Detienen a Monstruo de La Unión

La FGJ dio a conocer la detención de Sergio Iván "N", alias El M24 o El Monstruo de La Unión, identificado como una persona "muy cercana" a Óscar Andrés "N", El Lunares, y quien encabezaba una célula de sicarios de La Unión Tepito, esto luego de un cateo en la colonia Nueva Atzacolco, en la alcaldía Gustavo A. Madero. [El Universal](#)



Imagen Destacada

 **LA PRENSA**
Procesan a El Chori y cae
El Monstruo de La Unión

